

Bruxelles, 8 juin 2012

COMMUNIQUE DE PRESSE

MARC VAN DEN BOSCH DEVIENDRA LE NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DE LA FEBEG

Le Conseil d'Administration de la FEBEG, la Fédération Belge des Entreprises Electriques et Gazières, a nommé Marc Van den Bosch comme nouveau Directeur général. Il entrera en service le 1er septembre 2012 et remplacera Jan Herremans, qui part à la retraite.

Jan Herremans: « Lorsque je regarde en arrière, je ne peux qu'être satisfait. Dès la création de la fédération en 2004, j'ai eu l'opportunité de donner forme et d'orienter la fédération. Durant ces huit années, nous avons réussi à devenir incontournables dans le domaine énergétique. Notre secteur est encore face à de nombreux défis, mais avec l'expertise approfondie et l'approche professionnelle de Marc Van den Bosch, je passe le flambeau en toute confiance. »



Marc Van den Bosch (°12.09.1961) est ingénieur civil en chimie (Université de Gand). Depuis 1998, il travaille en tant que conseiller senior Energie et Environnement au Centre de recherche de VOKA. Auparavant, il a travaillé comme chef de projet chez Centexbel, le Centre scientifique et technique de l'industrie textile belge.

La FEBEG, la Fédération Belge des Entreprises Electriques et Gazières, est la fédération patronale qui défend les intérêts des producteurs, fournisseurs et traders en électricité et gaz.

Contact: Jan Herremans
02 500 85 85
jan.herremans@febeg.be